

BEKANNTGABEN AUS DER SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

über die

Sitzung des Grundstücks- und Bauausschusses

Sitzungsdatum:	Dienstag, 11.06.2019
Beginn:	17:00 Uhr
Ende:	18:30 Uhr
Ort:	Seßlach - Kultursaal "Alte Schule", Luitpoldstr. 3

Tagesordnung

Nichtöffentliche Sitzung

TOP	Gegenstand
1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 14.05.2019
2	Antrag der TG Oberelldorf vom 06.05.2019 auf Neugestaltung des Platzes an der alten Maschinenhalle auf der Fl.-Nr. 22, Gemarkung Oberelldorf
4	Vergabe von Arbeiten; Kirche Bischwind - Schallläden am Glockenturm
7	Anfragen
7.1	Hinweisschilder Bauernkrieg
7.2	FF Autenhausen
7.3	Ausbesserungsarbeiten am Geyersberger Kreuz und Zentweg
7.4	Straßensanierungsarbeiten im Stadtgebiet
7.5	Straßensanierung in Gemünda, An der Lache

Erster Bürgermeister Maximilian Neeb eröffnet um 17:00 Uhr die Sitzung des Grundstücks- und Bauausschusses, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Grundstücks- und Bauausschusses fest.

Nichtöffentliche Sitzung

1	Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 14.05.2019
Beschluss: Gegen das Protokoll der Ausschusssitzung vom 14.05.2019 erhoben sich keine Einwendungen. <p style="text-align: right;">angenommen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8</p>	
2	Antrag der TG Oberelldorf vom 06.05.2019 auf Neugestaltung des Platzes an der alten Maschinenhalle auf der Fl.-Nr. 22, Gemarkung Oberelldorf
Der Antrag der TG Oberelldorf vom 06.05.2019 wird zum Bestandteil des Protokolls erklärt.	

Die Planungen für den Platz an der ehemaligen Maschinenhalle sind seit einiger Zeit abgeschlossen, die Bauarbeiten ausgeschrieben und mittlerweile schon vergeben.
 Ein separater Weg zur Fischtreppe wurde von der Vorstandschaft der Dorferneuerung bereits im Januar 2016 abgelehnt. Für den Unterhalt der Fischtreppe ist die Stadt Seßlach verantwortlich. Nach einem Ortstermin mit Herrn Reißerweber vom Landratsamt Coburg wurde festgestellt, dass eine Reinigung der Fischtreppe auch ohne schwere Maschinen durchgeführt werden kann. Die Freiwillige Feuerwehr kann ohnehin im Einsatzfall die Grundstücke betreten.

Deshalb ergeht folgender

Beschluss:

Aus o. g. Gründen wird der Antrag der TG Oberelldorf abgelehnt.

angenommen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8

4	Vergabe von Arbeiten; Kirche Bischwind - Schallläden am Glockenturm
----------	--

Die Angebote der Firma Treiber Holzbau vom 26.03.2019 und der Firma Andreas Och Schreinermeister vom 02.04.2019 werden zum Bestandteil des Protokolls erklärt.

Beschluss:

Stadtrat Sven Jahrsdörfer wird gemäß Art. 49 GO von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen.

angenommen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8

Beschluss:

Die Arbeiten für die Schallläden am Glockenturm der Kirche Bischwind werden an den wirtschaftlichsten Bieter Firma Treiber Holzbau, Am Roten Brunnen 3, 96145 Seßlach vergeben. Die außerplanmäßigen Kosten werden über den Nachtragshaushalt abgedeckt.

angenommen Ja 7 Nein 0 Anwesend 7

7	Anfragen
----------	-----------------

7.1	Hinweisschilder Bauernkrieg
------------	------------------------------------

Carsten Höllein teilt mit, dass die Hinweisschilder in der Seßlacher Altstadt zum Bauernkrieg größtenteils stark verwittert sind und bittet um Überprüfung, ob diese erneuert werden können. Der Bürgermeister erklärt hierzu, dass der Bauhof den Zustand der Schilder überprüfen soll. Weiterhin soll geprüft werden, ob die Vorlagen für die Hinweisschilder bei der damals ausführenden Firma noch vorhanden sind und welche Kosten für eine Erneuerung anfallen würden.

7.2	FF Autenhausen
------------	-----------------------

Rolf Deschner erklärt, dass er vom Kommandanten der Autenhausener Feuerwehr angesprochen wurde und dieser sich über die teils erheblich erschwerte Ausfahrt aus dem Feuerwehrgerätehaus Autenhausen beklagt hat. Der Grund scheint die Parksituation rund um das gegenüberliegende ehemalige Gefrierhaus zu sein. Bürgermeister Neeb erklärt hierzu, dass der Grundstücks- und Bauausschuss in seiner nächsten Sitzung sich vor Ort ein Bild der Situation machen soll.

7.3	Ausbesserungsarbeiten am Geyersberger Kreuz und Zentweg
------------	--

Georg Ruppert bittet darum, die auszubessernde Teerfläche am Geyersberger Kreuz zeitnah zu sanieren. Bürgermeister Neeb erklärt hierzu, dass neben der Firma Haschke die Firma Hauck mehrere Arbeiten in Seßlach ausführen wird und geprüft werden soll, ob die Firma Hauck die Ausbesserungsarbeiten ausführen kann.

Hierzu ergänzt Georg Ruppert, dass in diesem Zuge auch ein vorhandenes Loch im Wirtschaftsweg Fl.-Nr. 1253 am Abzweig zur Fl.-Nr. 1254 saniert werden soll. Die hierbei anfallenden Kosten sollen der Jagdgenossenschaft Seßlach in Rechnung gestellt werden.

Ebenfalls Georg Ruppert erklärt, dass die Hecke auf Flurstück 1273 entlang des Zentwegs rückschnittbedürftig ist und bittet auch um Überprüfung, ob in diesem Bereich eine Verbreiterung der vorhandenen Fahrspur zur Entschärfung der Engstelle möglich ist.

Zudem soll überprüft werden, ob am Zentweg unterhalb des Flurstücks 1276 auf einer Teilfläche des Flurstücks 1271 die Schaffung von Parkflächen für Großveranstaltungen möglich ist. Hierzu erklärt der Bürgermeister, dass dies im Zuge des ISEK überprüft und gegebenenfalls aufgenommen werden soll.

7.4	Straßensanierungsarbeiten im Stadtgebiet
------------	---

Ralf Würstlein bittet darum, bei der Firma Haschke auf die Ausführung der Straßensanierungsarbeiten im Stadtgebiet zu drängen, da bereits fast das halbe Jahr 2019 vorüber ist.

7.5	Straßensanierung in Gemünda, An der Lache
------------	--

Sven Jahrsdörfer wurde von Herrn Rögner, einem Anwohner der Straße „An der Lache“ in Gemünda, ein detaillierter Entwurf für die Ausgestaltung der Straßensanierung in selbiger Straße vorgelegt, den er sehr ansprechend findet. Er wird diesen der Verwaltung zuleiten und bittet darum, den Entwurf in einer der nächsten Grundstücks- und Bauausschusssitzungen zu diskutieren.